



COMUNICADO

SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA

Hoy hemos procedido y finalizado los informes con gráficos de todas las Bases que la empresa mantiene en la provincia, tanto de Urgencia como de Programado y se han hecho llegar a los responsables de la empresa en Zamora, los fallos detectados en todas y cada una de ellas, todo lo recogido en los informes es fundamental.

Aun que pudiera existir algún tipo de error los informes transmitidos refleja todo lo que nos habéis manifestado.

Ahora sí, es cuando una vez hemos detectado y expuesto los problemas de cada base, es cuando como corresponde dar un tiempo prudencial a la empresa para que de solución a los problemas, y de no ser así y no estar justificado que procederemos a interponer las denuncias correspondientes ante la INSPECCIÓN DE TRABAJO.

Esta labor sobre algo que no es nuevo y es el trabajo abnegado de los representantes de CGT, dado que el resto de delegados otros sindicatos a lo largo del tiempo ha sido siempre nula a excepción del problema de antaño en la base de Villalpando, que se solucionó con varias denuncias en la inspección del actual presidente de este comité.

Aclaremos: que nosotros solo trabajamos por el bien de todos y mejorar las condiciones del conjunto, nunca estamos parados, pero sí debéis de entender que el trabajo a realizar es mucho y los medios pocos.

Lamentablemente tenemos que incidir en que los nuevos responsables de la empresa, y su corte de advenedizos, que en aras de justificar sus incapacidades que son notorias se dedican a lo de siempre, (bulos, cuentos, dimes y diretes)

Es por eso que nuestro trabajo es muy complicado no solo por todas las dificultades que a diario entraña sino también por este tipo de personajes a quienes todos de sobra ya conocemos con nombres y apellidos y que ya se están empezando a ver marginados por el resto de trabajadores con valores.

No obstante estamos abiertos y deseando que con la a ayuda y el esfuerzo de todos, nos pongamos a trabajar y remar todos, juntos a la vez y llevar este barco lo más recto posible.

Insistimos, que no creáis que los problemas se solucionan solos, entre todos aunque sea muy difícil, será más sencillo y para eso ahora podéis contar con todo nuestro apoyo.



INFORMA

CGT

INFORMA

CGT